

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Crise-Carmen>

Réseau Sortir du nucléaire > Informez
vous > Culture antinucléaire > Archives : Des artistes avec nous > **Crise Carmen**

30 juin 2011

Crise Carmen

Quatre chanteuses composent une musique entièrement faite de voix (chant, bruitages, human beat box), sur des textes de leur cru. Passant d'une adresse des plus dépouillées à une mise en espace quasi-chorégraphiée, les quatre chanteuses s'amuse à surprendre le public tout en livrant leurs émotions les plus extrêmes.